

Neue Poloshirts für die Crazy Musical Company

Grund zur Freude hatte die Crazy Musical Company (CMC): Sie durfte eine Spende in Höhe von 500 Euro von der Raiffeisenbank entgegennehmen. Die Spende wurde von Michaela Hofmann von der Raiffeisenbank (5.v.r.) an den zweiten Vorsitzenden Ralph Fischer (3.v.l.) übergeben. „Die Mitglieder der Crazy Musical Company haben sich schon länger ein einheitliches Poloshirt gewünscht. Allerdings sind die Beschaffungskosten von bestickten Shirts für einen gemeinnützigen Verein doch sehr hoch“, berichtet Ralph Fischer. Die Raiffeisenbank hat bei der Anfrage der Crazy Musical Company gleich seine finanzielle Unterstützung zugesagt. „Selbstverständlich unterstützen wir die Crazy Musical Company und freuen uns, dass die Mitglieder der CMC so begeistert über ihre neuen Poloshirts sind“, so Michaela Hofmann.



Die Spendenmittel stammen aus den Erträgen des Gewinnsparens. Jeder Teilnehmer trägt mit seinem

Loskauf zur Unterstützung sozialer, karitativer oder kultureller Zwecke in der Region bei. -red-/Foto: CMC